

Pressemitteilung

27.09.2024

## Veränderungen in der Geschäftsführung der Aachener SWG: Franz-Bernd Große-Wilde wird zweiter Geschäftsführer

**Köln.** Wir freuen uns bekannt zu geben, dass Franz-Bernd Große-Wilde im nächsten Jahr die Geschäftsführung der Aachener SWG verstärken wird. Sein Eintritt ist im Zeitraum zwischen dem 1. Januar 2025 und dem 1. Juni 2025 vorgesehen. Franz-Bernd Große-Wilde wird die Nachfolge von Rouven Meister antreten, der das Unternehmen am 30.06.2024 verlassen hat.

Franz-Bernd Große-Wilde bringt einen reichen Erfahrungsschatz und eine tiefe fachliche Expertise in der Wohnungswirtschaft mit. Er hat sich in seiner bisherigen Karriere, insbesondere der langjährigen und aktuellen Vorstandstätigkeit beim Spar- und Bauverein eG Dortmund, durch seine strategische Denkweise, Führungskompetenz und Innovationskraft ausgezeichnet. Er wird gemeinsam mit Marion Sett, die seit sieben Jahren erfolgreich die Geschäfte führt, die Zukunft der Aachener SWG gestalten.

"Ich freue mich sehr, dass wir mit Franz-Bernd Große-Wilde eine ausgewiesene Führungskraft gewonnen haben, dessen umfangreiche Erfahrung in der bestandshaltenden und sozial orientierten Wohnungswirtschaft eine Bereicherung für unser Unternehmen darstellt. Er bringt die nötige Expertise und Führungsstärke mit, um gemeinsam mit der Geschäftsführungskollegin Marion Sett unser Unternehmen wirtschaftlich, sozial und nachhaltig weiter zu entwickeln" erklärt Gordon Sobbeck, Vorsitzender des Aufsichtsrats.

"Ich blicke mit Vorfreude darauf, die Geschäftsführung mit Franz-Bernd Große-Wilde zu teilen. Ich bin überzeugt, dass unsere Stärken sich hervorragend ergänzen und wir das Unternehmen erfolgreich durch die kommenden Herausforderungen führen werden. Auf unsere Zusammenarbeit freue ich mich sehr" sagt Geschäftsführerin der Aachener SWG Marion Sett.

"Ich bin dankbar für das Vertrauen, das mir entgegengebracht wurde und freue mich darauf, in Kürze Teil dieses dynamischen Unternehmens zu sein. Gemeinsam mit Marion Sett, den Gremien und Ihnen allen möchte ich die nächsten Schritte in unserer Entwicklung gehen und das Unternehmen noch stärker für die Zukunft aufstellen. Mir ist es wichtig, dass wir unsere Werte bewahren und zugleich innovative Wege beschreiten. Auch wenn mein genauer Starttermin noch nicht feststeht, freue ich mich bereits sehr auf unsere Zusammenarbeit" betont Franz-Bernd Große-Wilde.

### Über die AachenerSWG:

Seit 1949 versorgt die Aachener Gruppe als Bestandhalterin breite Bevölkerungsgruppen mit bezahlbarem und bedarfsorientiertem Wohnraum zur Miete. Durch den zusätzlichen Bau von Eigenheimen und Eigentumswohnungen schafft sie Wohnmöglichkeiten für Familien, Singles, Paare oder Wohngemeinschaften und fördert deren Eigentumsbildung. Dabei passt sich die Aachener SWG stets den aktuellen Lebenswirklichkeiten und Bedürfnissen an.

Aktuell vermietet und verwaltet die Aachener SWG zusammen mit ihren Tochterunternehmen ca. 26.500 Wohneinheiten. Der Gesellschafterkreis umfasst die Erzbistümer und Bistümer Aachen, Essen, Köln, Münster, Paderborn und Trier. Die Tätigkeitsschwerpunkte liegen in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Berlin. Die Aachener SWG beschäftigt über 209 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ihre Geschäftsführerin ist Marion Sett.

**Pressekontakt:**

Kira Limbrock

Leitung Bereich Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Mevissenstraße 14

50668 Köln

[k.limbrock@aachener-swg.de](mailto:k.limbrock@aachener-swg.de)

Telefon: 0221 7745-598